
令和７年３月定例会 質問項目一覧

府県市 質問者 質問時間 質　　問　　項　　目

1 鳥取県
坂野　経三郎　議員

（一括）
8分 １ 人口減少社会に対する関西広域連合の対応について

１ 万博への子どもの来場促進について

(1)　万博会場における安全対策について

(2)　関西パビリオンを出展する関西広域連合としての子ども来場促進に係る取組について

２ 関西パビリオンにおける奈良県の情報発信について

３ 万博後を見据えた関西の成長に向けた取組について

１ 能登半島地震への対応等について

(1)　生活再建等に必要な手続の迅速化・簡素化について

(2)　これまでの大規模災害を踏まえた、今後の災害対応について

１ 「淀川大堰閘門」の開通等を踏まえた、沿川のにぎわい創りについて

２ 脱炭素社会に向けたアンモニアの燃料利用について

３ ネイチャーポジティブの実現に向けた取組について

１ 大阪・関西万博の来場意向を高めるための取組について

２ 大阪・関西万博を契機とした循環型社会に向けた取組について

３ 広域交通インフラ整備促進について（意見表明）

１ 関西広域連合の今後のあり方について

(1)スケールメリットを活かした事業実施について

(2)事業の評価方法について

１ 万博後の循環型社会の形成について

２ 第6期広域計画策定と行財政改革について

１ 機が熟した防災庁の創設について

(1)防災庁の誘致に係る取組について

(2)兵庫県のアピールポイントについて

２ 北陸新幹線小浜ルートの京都仏教会の反対について

３ 県境における害獣駆除の広域的な取り組みについて

１ 広域連合職員力の強化

２ 広域連合議員定数の削減

３ 国の義務付けに「＋広域連合」

４ 国定公園開発のワンストップ支援

１ 広域連合事務の選択と集中について

２ 様式・基準の統一化について

(1)キッチンカーの営業許可について

(2)課題の掘り起こしと実現に向けた取り組み

３ 大阪・関西万博を契機としたビジネス交流について

１ 人口移動報告を踏まえた大阪・関西万博終了後の関西広域連合の取組について

(1)人口減少下における産業力・経済力の向上に向けた取組について

(2)広域連携による行財政改革の推進について

２ 広域連携を活かした効果的な有害鳥獣対策の推進について

１ 広域自治力の向上について

２ 国の権限移譲を進めるための道州制について

３ 電子図書館の広域化について

４ 大阪・関西万博への参加促進について

１ デジタル化の推進について

(1)関西広域データ利活用 官民研究会について

(2)自治体データ連携基盤共用化研究会について

(3)データ利活用の推進における官民の連携について

(4)オープンデータカタログサイトについて

(5)データ連携基盤の整備について

２ 「伝統的酒造り」のユネスコ無形文化遺産登録について

１ 「地方分権の主体へ」との方針について

２ 2040年問題への取組について

１ 万博をきっかけとした公民連携の加速について

２ 域内での医療提供体制のあり方

１ 関西広域連合のこれからについて

２ 大阪・関西万博後の関西広域連合の役割について

１ 大阪・関西万博の取組について

(1)万博のさらなる機運醸成への取組について

(2)万博の開催に伴って増加する感染症リスクへの対応について

(3)インバウンド客の関西各地への周遊促進について

２ 「国難レベルの大規模災害」を迎え撃つための防災力の充実強化について

16 奈良県
小村　尚己　議員

（一括）
8分

17 徳島県
岡本　富治　議員

（分割）
12分

14 和歌山県
小川　浩樹　議員

（一問一答）
16分

15 奈良県
松木　秀一郎　議員

（一問一答）
8分

12 京都市
菅谷　浩平　議員

（一問一答）
8分

13 滋賀県
田中　松太郎　議員

（一問一答）
16分

10 神戸市
　黒田　武志　議員

（一問一答）
8分

11 京都府
畑本　義允　議員

（分割）
16分

8 兵庫県
高橋　みつひろ　議員

（一括）
10分

9 兵庫県
前田　ともき　議員

（一問一答）
10分

6 大阪市
黒田　まりこ　議員

（一問一答）
6分

7 堺市
宮本　恵子　議員

（一問一答）
8分

4 大阪府
加治木　一彦　議員

（一問一答）
6分

5 大阪市
原口　悠介　議員

（一問一答）
6分

2 大阪府
鈴木　憲　議員
（一問一答）

8分

3 大阪府
中野　稔子　議員

（一問一答）
6分


